



### 和田公民館大規模改修工事始まる

かねてからお知らせしていた公民館の大規模改修工事の本格的に始まりました。監理者および主な受注者は次の通りです。

#### ○監理者

・ 主体工事：有限会社渡辺

・ 建築設計事務所

・ 電気設備工事：ハセガワ

・ 設計事務所

・ 機械設備工事：片岡設計事務所

○受注者

・ 主体工事：ハシバテクノ

・ 株式会社

・ 電気設備工事：松本電気

・ 工業株式会社

・ 機械設備工事：ウロコ興業株式会社

・ 少額工事：サスナカ通信

・ 工業株式会社、日本連合

・ 警備株式会社、NTT東

・ 日本、株式会社アルスター

11月までのI期工事では、

大会議室に事務室の機能と館

内の物品を移し、大会議室以

大会議室に事務室の機能と館内の物品を移し、大会議室以

和田の世帯数・人口	
世帯数	1,472戸
人口	4,213人
男	2,035人
女	2,178人
(平成 30. 7.1現在)	

外の工事が行われる予定です。工事期間中は、ご迷惑、ご不自由をおかけしますがよろしくお願ひします。

### ファミリーコンサート

6月16日(土)、和田児童センターで、木の響きファミリーコンサートがありました。

山本令子さんのマリンバと神谷敦子さんのピアノ演奏がセンターの遊戯室でありました。「エル・クンパンチエロ」から演奏が始まると、ホール全体にマリンバの音が響いて、その力強さにビックリしました。ローズウッドの木で作られたマ



マリンバの魅力を満喫  
の音が響いて、その力強さにビックリしました。ローズウッドの木で作られたマ



時計の音を楽器で表現する子どもたち

リンバの板の上を、山本さんの手に握られたばちが、高速で右へ左へと移動して、すばらしい世界を作ってくださいました。  
「カルメン」より3曲、「サルサ・メキシカーナ」「見上げてごらん夜の星を」「昴」などの他に、皆さんも聞いたことのある「山寺の和尚さん」のような童謡まで、色々なジャンルの曲を聞かせてくれました。  
最後にホールの全員でマリンバの演奏に合わせて「上を向いて歩こう」と「手のひらを太陽に」を歌いました。アンコールにもこたえてくださって、とても楽しい時間を過ごさせていただきました。  
幸福な気分でマリンバの解体まで参加させていただきました。コンパクトにまとめられたマリンバを見ることもできました。  
衣外 亀野 初子

### ウォークラリー・ふれあいスポーツ大会

6月24日(日)、和田公民館と町内公民館長会主催、健康づくり推進員会、子ども会育成会、福祉ひろば共催、地域づくり協議会(福祉・健康部会)協力によるウォークラリー・ふれあいスポーツ大会が開催されました。昨年度までは、別々に開催されていた2つの行事を統合し、今年度は、公民館各委員会の委員の方々が、ウォークラリーに参加することを通してふれあい、親睦を深めることも目的の一つに実施されました。

さて、ウォークラリーですが、各チエックポイントに設置された和田に関する問題に答えながら、6kmのウォーキングを行うというものです。和田のいろんな地区の方々からミックスされたチームで社交の



こんな高い所に川が!?



地図を頼りにさあ出発!



健康チェックもどうぞ!

場としても楽しむことができます。問題がわからなくても、散歩気分でも、散歩気分でも十分楽しめるイベントです。普段何気なく車で通っている場所を、自分の足で歩いてみることで景色が違って見えま

すし、その場所の由来や意味を知ること、和田がさらに身近に感じられました。住んでいる町を学ぶ面白さを改めて感じました。  
ゴール後は、芝沢体育館で、健康づくり推進員会による健康チエックが行われ、自分の体の状態についても意識することができました。  
【西善寺にて】  
皆さん正解わかりますか？  
今年の2月、長野県から指定された和田で唯一の県宝は何でしょう？  
イ、阿弥陀三尊像 ロ、地藏菩薩像 ハ、薬師如来像  
(正解は裏面)  
西原 田中 綾

# 町会紹介⑤ 太子堂町会

明治7(1874)年に「和田村」ができてから57年後の昭和6(1931)年、太子堂町会は南和田から分区してできました。

平成30年1月1日現在、世帯数161戸、人口455人(男219人・女236人)の和田では一番南にある中規模の町会です。



太子堂公民館

現在の公民館は、市道7817号線(鎖川バイパス道路)の北荒井橋から臨空工業団地入口までの改良工事に伴い、北東へ20mほど移転して新築されました。着工が平成25年7月で、竣工は翌年の2月でした。工事を実施するにあたっては、町会の法人化が必要ということで、工事に先立ち法人化の申請を行いました。

町会が法人化されても、町会活動が大きく変わることはありませんが、本町会では「和田太子堂町会規約」を定め、総会の開催、役員選出、様々な事業の実施等、その規約に基づいて町会を運営しています。

太子堂には、東部・西部・南部・中部の4つ常会があり、それぞれで新年会・お花見・収穫祭常会(会議)などを行っています。町会全体で行うものとしては納涼祭・敬老祝賀会・ふれあい健康教室・人権啓発懇談会・道祖神祭・中川鍵役などがあります。

納涼祭は、毎年8月の第1日曜日に行われます。この日役員の方は、朝から準備で大忙しです。夕方6時ころになると、老若男女が集まってきました。かき氷・焼きそば・焼き鳥・フランクフルト・生ビールなどの出店や、輪投げ・ビンゴなどのゲームで祭の場は大賑わいです。年々交流の輪が広が



文化祭で踊る

り、住民の絆を深める良い機会となっております。

2年前には、フラダンスのサークルもでき、和田の文化祭で発表もしました。

少子高齢化の進行や生活スタイルの変化の中で、地域継続のための課題は多いですが、いろいろな事業への参加者が増えたり、自主的な活動に取り組んだりすることで町会が活性化するとよいと思います。

## ★お知らせ★

### わだ夏まつり中止について

例年7月下旬に実施してきた夏まつりですが、公民館の大規模改修のため、調理室が使えない、雨天の場合の会場確保が困難、食材の管理・処理が困難などの理由で今年度は中止とします。ご理解のほどよろしく申し上げます。

### 文化財臨地学習会の予定日変更について

年度当初の予定では8月21日(火)に予定していた文化財臨地学習会ですが、見学を予定していた龍岡城五稜郭、川村吾蔵記念館(いずれも佐久市)が休館日のため、8月24日(金)に変更します。なお、当日は、前記の他に、ぴんこ

ろ地蔵、旧中込学校などを見学する予定です。詳細は、8月に配布されるチラシをご覧ください。

### 夏季スポーツ大会の結果

7月8日(日)に行われた夏季スポーツ大会の結果は次の通りです。

男子は、ソフトボールを予定していましたが、雨のためワンバウンドふらばるバレーボールに変更して行いました。初めての人も多かったと思いますが、すぐに競技方法やルールを理解し、楽しくプレーできたようでした。

ワンバウンドふらばるバレーボール(男子)

- 優勝 衣外
- 準優勝 中
- 三位 殿



ワンバウンドふらばるバレーボール

トリムバレーボール(女子)

- 優勝 西原
- 準優勝 蘇我
- 三位 太子堂



トリムバレーボール

※開始時刻には降っていた雨も、大会が終わったときには上がっていたため、こうもり傘の忘れ物が10本以上もありました。和田公民館で預かっていますので、お心当たりの方は取りに来てください。

### 編集後記

毎日厳しい暑さが続き、寝苦しい季節になりました。館報編集委員が私に務まるのかとても不安でしたが、記事をお願いに行った際には、快く引き受けていただき、とても感謝しています。ありがとうございます。

皆さんに協力していただきながら、楽しい館報をお届けしていきたいと思っています。

太子堂 小笠原奈美

クイズの答え